

Nouveau conseil d'administration de l'APDIQ 2023-2024

Montréal, le 22 juin 2023 - Le 6 juin 2023 se tenait la première séance du conseil d'administration de l'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) accueillant les nouveaux administrateurs élus le 25 mai dernier lors de l'assemblée générale annuelle. Les administrateurs ont statué officiellement sur la composition du conseil d'administration et son comité exécutif pour la période 2023-2024.

Le conseil d'administration de l'association est composé de 12 administrateurs, dont dix designers d'intérieur membres de l'APDIQ, correspondant à différentes sphères du design d'intérieur, différents niveaux d'expérience, provenant de différentes régions du Québec, représentant ainsi pleinement les réalités de la profession. S'ajoute à ce nombre deux administrateurs représentants du public.

Les 6 membres en élection cette année ont été élus par acclamation.

Marie-Christine Dubé poursuit son mandat à titre de Présidente, appuyée par Marco Brissette et Mélanie Boivin comme vice-présidents, Josée Beaucaire, CPA, à titre de secrétaire et Audrey Fiola au poste de trésorière.

Outre la nomination des administrateurs au comité exécutif, les administrateurs sont responsables de comités statutaires et y participent activement pour faire avancer des dossiers et appuyer l'équipe de la permanence.

“Vingt ans. C'est le chemin parcouru par l'APDIQ depuis sa mise en place par nos collègues siégeant à son premier conseil d'administration, et au cours desquels des jalons ont été posés pour accueillir ce que nous souhaitons tous: la reconnaissance à travers un encadrement. La planification stratégique 2023-2026 se concentrera principalement sur l'accroissement du membership afin de rallier tous les designers compétents sous notre bannière et être plus nombreux à exiger cette reconnaissance. “ souligne Marie-Christine Dubé, présidente du CA de l'APDIQ.

Renseignements médias

Danielle Lamarre
Directrice communication et marketing
dlamarre@apdiq.com

À propos de l'APDIQ

L'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) est un organisme à but non lucratif (OBNL) qui soutient, promeut et représente ses professionnels et leur pratique depuis 1935. L'appellation APDIQ, quant à elle, a vu le jour en 2003.

Agissant comme organisme d'homologation, de classification et de certification, l'association a comme objectif d'obtenir l'encadrement de la profession et de développer les compétences professionnelles des designers d'intérieur.

*L'APDIQ est la seule entité de référence qui régit les détenteurs du titre de **Designer d'intérieur certifié APDIQ®**, synonyme du plus haut niveau de qualification en Amérique du Nord.*